

# Fallece Cipriano Romero

Su repentina pérdida causa consternación en el 'mundillo' futbolístico y universitario de Granada

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 28.05.2011 - 05:02

8 comentarios 4 votos    

En la jornada de ayer se conocía el fallecimiento del entrenador y profesor universitario Cipriano Romero Cerezo, un profesional querido y respetado en Granada y con una amplia carrera a su espalda dedicada al deporte y a la docencia. Contaba con 54 años y su muerte, debida a una complicación tras una operación aparentemente no peligrosa, causó una gran consternación en el mundillo futbolístico granadino y en el seno de la Universidad de Granada. Su cuerpo recibirá sepultura a las 12.00 horas de hoy sábado, en el cementerio de Santa Fe.

Romero dirigió la parcela física del Granada CF en la temporada 98/99, con Francisco Chaparro como entrenador. Fue responsable técnico de varios clubes provinciales, tales como Baza, Guadix, Santa Fe, La Zubia o el filial del Granada CF, aunque fue en el ámbito docente donde más sobresalió su figura.



Cipriano Romero.

Licenciado en Educación Física por la Universidad Politécnica de Madrid y Doctor en Educación Física por la Universidad de Granada, Romero fue además máximo responsable en Granada del Centro de Estudios, Desarrollo e Investigación del Fútbol Andaluz (CEDIFA).

Impartía materias en la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada, así como cursos de doctorado. En su labor académica, fue el responsable de varias publicaciones y ponente en congresos, jornadas y encuentros sobre la innovación educativa y la formación del profesorado, tanto en el ámbito general como específico de la Educación Física.

8 comentarios 4 votos    

## 8 COMENTARIOS

- 8 Antonio A. Romero** 29.05.2011, 20:34  
 Cuando te conocí, hace ahora unos cuarenta años, eras un muchacho normal, pero tu inquietud por el deporte, presagiaba que volarías alto en este campo. Desde aquel tiempo no te he vuelto a ver, aunque a través de los innumerables artículos en prensa siempre he sabido de ti. Los que tuvimos la suerte de conocerte, sabemos que contigo se ha ido un buen hombre. El deporte, los tuyos, todos hemos perdido. A tu familia, a tus amigos, solo les puedo decir que lo siento. Descansa en paz. AARC.
- 7 Mª Angeles Garrucho** 29.05.2011, 18:00  
 La vida siempre es injusta, hoy lloramos tu pérdida, siempre estaras en nuestra corazon,. Cipri estes donde estes te prometemos que cuidaremos de la familia, tu sabes que tus hijos y mujer siempre contarán con nosotros, y tu cuidada de todos nosotros estes donse estes Te queremos y nunca te olvidaremos, su fue un hombre bueno, y nuestro hermano.
- 6 Alumno** 29.05.2011, 16:00  
 Su muerte nos ha pillado a todos en fuera de juego, que descansa en paz, la última promoción de maestros especialistas en educación física no te olvidará cipri.

[Ver todos los comentarios](#)

### Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

**coches** net El portal de motor  
 www.coches.net Líder en España

Audi TV MedCup medcup.org  
 Sigue las regatas en directo!  
 Todos los días a las 14:00

Trofeo de Cascais Audi MedCup  
 16 - 22 mayo 2011

Cascais Cascais Municipal

### GALERÍA GRÁFICA



## Granada-Elche (3-3)

[Crónica del partido](#)

DEPORTES TV